

# PlantaDoce.

Empresa

## Corachan acelera con Genesiscare: inversión de siete millones de euros en radioterapia

La clínica privada española acaba de poner en marcha un acelerador lineal para radioterapia en el Centro de Excelencia Oncológica, un proyecto que lleva a cabo de la mano de Genesiscare.

A. Escobar  
29 abr 2019 - 05:00

Corachan acelera con Genesiscare: inversión de siete millones de euros en radioterapia

Corachan acelera de la mano de Genesiscare en Barcelona. La compañía sanitaria privada, que está liderada por Bartolomé Martínez, su consejero delegado, ha puesto la primera *pedra* de su proyecto de oncología radioterápica en la capital catalana, con la introducción del acelerador lineal Elekta Versa HD.

En concreto, para esta primera fase del área de radioterapia del Centro de Excelencia Oncológica GenesisCare Clínica Corachan, que arranca ahora, la inversión requerida ha sido de siete millones de euros, según señalan fuentes de la empresa consultadas por PlantaDoce.

Este desembolso contempla la puesta en marcha del acelerador, además de la dotación de nuevas instalaciones. **El equipamiento de radioterapia permite radiar dosis más precisas, en menos sesiones y menos tiempo.** “Donde antes se tardaba 20 minutos por sesión, ahora se reduce a diez minutos y con mucha más seguridad para los tejidos sanos cercanos al tumor”, explican desde Corachan.

**Corachan alcanzó una facturación de 50 millones de euros en 2018**

---

# PlantaDoce.

---

La apertura de oncología radioterápica se suma al servicio de oncología médica que ya se encuentra en funcionamiento. Todo ello, se integra en el **Centro de Excelencia Oncológica, unas instalaciones que suman alrededor de 1.500 metros cuadrados**, según la información proporcionada por la misma empresa.

Una de las novedades exclusivas que se desarrollará en el centro es la planificación de los tratamientos de radioterapia, que se llevan a cabo mediante resonancia magnética. Esta tecnología puede identificar con toda precisión la ubicación, topografía y dimensiones reales de la masa tumoral, permitiendo que la dosis aplicada sea la más adecuada, disminuyendo los efectos secundarios posibles.

**Dicho centro está encabezado por Joaquim Bellmunt**, que ha sido director de la Bladder Cancer Center del Dana Farber Cancer Institute (Dfci, por sus siglas en inglés) en Boston y, actualmente, es profesor asociado en Harvard. El experto trabajará coordinadamente con la dirección médica de GenesisCare, a cargo de Ignacio Azinovic, y de la dirección del área de oncología médica de GenesisCare, con José Luis González Larriba.

Asimismo, la instalación en cuestión dispondrá de un área de consultas donde se podrá recibir atención preventiva a través de pruebas de diagnóstico molecular, diagnóstico precoz, así como consultas quirúrgicas en especialidades como ginecología y urología, entre otras.

## **La familia Moll controla el 80% del accionariado de la compañía sanitaria catalana**

En declaraciones anteriores, Martínez reconocía que Corachan financia sus inversiones con el propio flujo de caja (cash flow) que genera la clínica. A cierre de 2018, la empresa facturó cerca de 50 millones de euros, y prevé alcanzar este año los 55 millones.

Corachan es una de las clínicas privadas más importantes de Barcelona. La clínica, fundada por Manuel Corachan hace 97 años, está equipada con un bloque quirúrgico, un servicio de urgencias, más de cien habitaciones y un departamento de diagnóstico por la imagen, en un campus de 42.000 metros cuadrados.

---

# PlantaDoce.

---

**El grupo está controlado por la familia Moll**, que controla el 80% del capital de su capital, con la compra de las participaciones de médicos, sus accionistas históricos. Por el momento, la compañía descarta competir en la adquisición de otros centros, sino que trabaja en “desarrollar un campus potente”.

**Genesiscare dispone de más de sesenta centros en todo el mundo, de los cuales una veintena se encuentran en España**

Por su parte, GenesisCare es un especialista mundial en tratamientos de cáncer. La compañía cuenta con más de 60 centros en todo el mundo (29 en Australia, 12 en Reino Unido y 21 en España).

La empresa anunció en febrero una inversión de diez millones de euros en España durante los próximos dos años. Se trata de una acción enmarcada en el proyecto de expansión internacional de Genesiscare, que prevé ampliar su red en 40 nuevos centros en todo el mundo.